

Krefeld, den 9. April 2024

Jubiläums-Ausstellung zu einer Krefelder Kunst-Legende in der Galerie Heidefeld

Zangs 100: Hommage für ein Phänomen

Er war Künstler, Krefelder, Kosmopolit. Und er war ein fast schon manisch-schöpferisches Original und ein Unikum, das die Fahne seiner eigenwilligen Individualität immer sehr hoch hing. Am 27. März 2024 wäre Herbert Zangs 100 Jahre alt geworden. Am kommenden Sonntag eröffnet die ihm eng verbundene Galerie Heidefeld eine große Jubiläums-Ausstellung: „ZANGS 100 – Hommage für ein Phänomen“. Eine Hommage, die über zwei Monate eine facettenreiche Begegnung mit dem Œuvre des „Avantgardisten vor der Avantgarde“ (International Herald Tribune) ermöglicht.

An die 100 Arbeiten zum Hundertsten

Galerist und Kurator Egon Heidefeld kann dem Publikum ein breites Panorama versprechen: „Zum hundertsten Geburtstag werden wir an die 100 Arbeiten von Zangs ausstellen“, rundet er auf. „Es ist der Versuch, jede signifikante Werkgruppe des Künstlers mit mindestens ein, zwei repräsentativen Arbeiten zu vertreten, von den 1940er bis zum Ende der 1990er Jahre.“ So wird ein Werk gewürdigt, das zahlreiche Sammler für sich eingenommen hat und längst in internationalen Museen vertreten ist. Vom Virtuosen der Verweibungen bis zum Magier der Objekt-Collagen und Knüpfungen.

Vom Schöpfer der Reihungen und Reliefs bis zum Rechen-Künstler der Rechenzeichen-Bilder. Von Irgendwie-anders bis Nie-dagewesen. Zangs verblüfft bis heute.

„Dankenswerterweise sind es auch Krefelder Sammler, die mit Zangs-Arbeiten auf mich zugekommen sind und es nun mit ermöglichen, dass wir bei der Ausstellung so viele Schätze zeigen können“, freut sich Heidefeld, der den Künstler oft in seiner Galerie begrüßen konnte.

Erstmals in Krefeld: Australien-Bilder

Ein Highlight der Jubiläums-Schau besteht in einer veritablen Entdeckung: 16 Australien-Bilder von Herbert Zangs – eine Premiere für Krefeld und eine Auswahl aus dessen Australien-Zyklus. 1980 und 1981 lebte der Globetrotter mit der Neigung zu einer nomadischen Existenz für mehrere Monate auf dem Fünften Kontinent.

Mithin gibt es bei der Hommage viel zu sehen. Dazu zählt auch figurative Zangs-Malerei. „Das Gegenständliche wird aktuell neu entdeckt“, stellt Heidefeld fest.

100 Jahre - und ein Ausblick: Zangs hat Zukunft.

Zangs 100 - Hommage für ein Phänomen

14.04. - 31.05.2024

Vernissage: So. 14.04.2024 von 15 bis 18 Uhr.

Galerie Heidefeld | Ostwall 64-66 | 47798 Krefeld
Öffnungszeiten: *Mi bis Fr 14 – 18 Uhr, Sa 11 – 15 Uhr
sowie nach Vereinbarung*
T 02151 26752 | M 0172 2156849

www.galerie-heidefeld.de

